

“Remoción de Molina viola la autonomía”

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL INE

**Roberto Heycher
asume como
encargado de
despacho de la
Secretaría Ejecutiva**

POR IVONNE MELGAR

Bajo protesta, el presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, le dio posesión a Roberto Heycher como encargado del despacho de la Secretaría Ejecutiva en una sesión extraordinaria donde él y varios consejeros se dijeron confiados en que ante el cese inconstitucional de quien ha ejercido ese cargo en los últimos 14 años, Edmundo Jacobo Molina, los tribunales y la Suprema Corte lo restituirán.

“Estoy seguro que, dada su trayectoria como funcionario ejemplar de esta institución y miembro del Servicio Profesional Electoral Nacional, usted estará en los días en que ocupe esta función hasta que el orden constitucional y democrático sea restaurado, a la altura del licenciado Edmundo Jacobo Molina”, le dijo a Heycher el consejero presidente.

En sus intervenciones los consejeros Córdova, Ciro Murayama, Jaime Rivera, Dania Ravel, Claudia Zavala y Uuc-kib Espadas y representantes del PAN, PRD, Movimiento Ciudadano y del Verde Ecologista hicieron un reconocimiento al funcionario cuyo cese fue instruido a través de un transitorio del plan B.

El hecho fue considerado como un abuso de poder, una violación a la autonomía

del INE en tanto su designación sólo le compete al árbitro electoral, una medida legislativa contraria al derecho que prohíbe leyes con dedicativa.

El consejero Ciro Murayama expuso los partidos políticos y sus representantes “siempre han encontrado en Jacobo Molina a un secretario serio y atento, respetuoso y cordial, diligente e imparcial, escrupuloso en la aplicación de la ley”. Y consideró que por eso era más ominosa su destitución: “por inmerecida, por gratuita, por abusiva”.

Con alusiones constantes a los autores del plan B, el gobierno y Morena, Murayama dijo que dicho ese era parte de “la actuación de quienes hoy detentan el poder: creen que ser autoridad es ser autoritario”.

En el mismo sentido, el consejero Jaime Rivera reprimió: “No es sólo una aberración jurídica: es un acto cargado de inquina, rencor y deseo de venganza. Y cabe preguntarse ¿de qué quiere vengarse quién urdió el cese fulminante de Edmundo Jacobo Molina? ¿Por qué este golpe artero contra un servidor público ejemplar?”.

La respuesta llegó en voz del representante de Morena ante el INE, Eurípides Flores Pacheco, al asegurar que su partido defenderá el plan B tanto jurídica como política-

mente y que la democracia no radicaba en los consejeros a quienes calificó como “mafia electoral”.

“La confusión más grande que tiene la mafia electoral que está aquí en el INE y en algunos espacios del Tribunal Electoral. Ellos creen con soberbia que ellos son la democracia, que nos han obsequiado los triunfos que el pueblo ha conquistado, no señores, la democracia es de la gente, la democracia es del pueblo. Es momento de ubicarse, consejeras, consejeros, mafia electoral, y es momento de cumplir la ley, aunque no les guste”, expuso el morenista.

El consejero presidente lo interrumpió. “Le voy a pedir que se conduzca con respeto: usted acaba de hacer una intervención ofendiendo y eso mientras yo ocupe esta presidencia no lo voy a permitir”, dijo Córdova.





Usted estará en los días en que ocupe esta función hasta que el orden constitucional y democrático sea restaurado, a la altura del licenciado Edmundo Jacobo Molina.”

LORENZO CÓRDOVA
PRESIDENTE DEL INE



Foto: Cuartoscuro

Lorenzo Córdova y Roberto Heycher, quien asumió ayer como encargado de despacho de la Secretaría Ejecutiva del INE.

